

Jean-Nicolas Céré dirige le jardin du Roi de Monplaisir

Le 29 juin 1775 – Ternay et Maillart au ministre

Un document du Service Historique de la Défense à Brest, Ms 97, n°3.

=====
Au Port Louis Isle de France, le 29 juin 1775

Isles de France et de Bourbon

N° 187

Ternay et Maillart
envoient les pièces concernant la remise
du Jardin du Roi au Sr Céré.

Monseigneur,

Conformément aux ordres contenus dans la lettre que vous nous avez fait l'honneur de nous écrire le 28 septembre 1774, la direction du jardin du Roi, et des plants d'épicerie qu'il renferme, a été remise au Sr Céré, habitant de cette colonie. Nous avons annoncé aux habitants la récompense promise. Nous joignons ici les expéditions des procès-verbaux qui ont été faits de leur état et situation à l'instant de cette remise, et qui prouvent démonstrativement que le jardin était bien entretenu, et que les muscadiers, au nombre de 48, et les girofliers, au nombre de 38, sont dans le meilleur état possible. Nous joignons également ici le recensement que nous avons formé d'après les états particuliers, qui nous ont été adressés de Seychelles, et des habitants des Isles de France et de Bourbon, par lequel vous verrez ce qui reste de plants d'épicerie existants dans ces trois endroits.

Nous sommes avec un très profond respect,

Monseigneur,

Vos très humbles et très obéissants serviteurs.

Le Ch. de Ternay Maillart Dumesle

P.S. L'état des plants d'épicerie existants à Bourbon ne nous est pas encore parvenu, nous savons seulement qu'il y en a fort peu. Nous aurons l'honneur de l'adresser aussitôt qu'il nous aura été remis.

* * *